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REALIZADA EM 11 DE DEZEMBRO DE 2014 

DVD A67/2014 
 

Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a SEPTUAGÉSIMA QUARTA ORDINÁRIA, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) 
e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e secretariada pelos Vereadores Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo) e Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte). Às quinze horas e 
dezessete minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara 
aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de 
Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro) e Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte). APROVADA a Ata da 
73ª Sessão Ordinária, realizada em 9 de dezembro de 2014. EXPEDIENTE EXTERNO: 
PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 3162/13 (14079) Comunica Veto Total ao 
Autógrafo n. 95/14, referente ao PLCM 19/14, que autoriza a instalação do serviço de 
captação de órgãos no Centro Hospitalar Municipal de Santo André [CIENTE. À 
COMISSÃO DE JUSTIÇA]. CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 370/14 (14084) 
Encaminha cópia do Balancete Financeiro, Balancete da Despesa Simplificado, bem como 
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os Balancetes das Despesas e Receitas Extraorçamentárias, referentes ao mês de 
novembro de 2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]. CAIXA ECONÔMICA FEDERAL (14161) Comunica liberação 
de recursos financeiros em 04/12/2014, no valor de R$45.199,30, destinados ao município 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. CRAISA 778/14 (14085) Encaminha cópia do Relatório Descritivo de 
Pagamentos do 3º trimestre do exercício de 2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA DE SANTO ANDRÉ 636/14 (14081) Envia cópia dos Balancetes: Contábil, 
Receita e Despesa e Boletim de Caixa e Bancos relativos ao mês de outubro de 2014 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. MINISTÉRIO DA JUSTIÇA / SECRETARIA NACIONAL DE 
SEGURANÇA PÚBLICA (14082) Informa convênios celebrados em 2014 entre o Ministério 
da Justiça, por intermédio da Secretaria Nacional de Segurança Pública, e o Município de 
Santo André [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. SEMASA 06/14 (14164) Encaminha cópia do Edital de Pregão 
Presencial 109/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]; 06/14 (14165) Encaminha cópia do Edital de Pregão 
Presencial 117/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
informa que na última sessão foi acordado que não seriam protocolados requerimentos ou 
indicações no Pequeno Expediente desta sessão, no entanto encontra-se sobre a mesa o 
protocolo de uma emenda ao Orçamento, e explica que, passado o prazo regimental, não 
podem entrar emendas, portanto, consulta o Plenário se poderia ser desconsiderado esse 
protocolo, o qual, até o momento foi assinado somente pelo Vereador Rautenberg. Pela 
ordem, o Vereador Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) diz que essa emenda 
foi discutida pelo Vereador Almir Cicote, porém teve um erro no momento de protocolar 
que foi tratada como indicação e não como emenda, por isso, é somente uma correção. 
Sugere seja colocada em votação, uma vez que referida emenda foi amplamente discutida 
e é de interesse da população. Pela ordem, o Vereador José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho) afirma que é preciso observar o Regimento e que o Presidente tem 
autoridade para tomar a decisão. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias) diz que é preciso ter responsabilidade, pois o prazo para apresentação das 
emendas já acabou, sendo favorável à emenda, mas no momento correto, pois é 
necessário ter compromisso com o Regimento Interno. O Presidente Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) esclarece que já havia conversado com o Vereador Cicote que 
votaria favorável à emenda, mas naquele momento foi feito indicação e não emenda. Pela 
ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) esclarece que no momento 
adequado para votar as emendas, protocolou todas as emendas, mas por conta de um 
erro de digitação essa entrou como indicação, sendo assim, iniciou um diálogo com os 
Vereadores para aprovar essa correção, mas deixa a Mesa analisar o pedido. Pela ordem, 
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o Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo) complementa que as colocações 
dos Vereadores Cicote e Luiz Zacarias foram esclarecedoras. O Presidente Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) recorda que foram feitos dois acordos para que os 
Vereadores tivessem mais prazo para apresentar as emendas, sendo assim, fica indeferido 
o protocolo de qualquer emenda fora do prazo, conforme o at. 199, §1º. Às 15h28min, 
passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PTB PMDB PRP DEM PRB PROS PT PDT PSB PV 
SDD]. Havendo acordo de lideranças, todas as bancadas declinam do uso da palavra no 
Grande Expediente da presente sessão. Às 15h33min, passa-se à ORDEM DO DIA com a 
presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues 
Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg 
(Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus). JUSTIFICADA ausência momentânea do Vereador Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), por problema de saúde. ITEM 1º - SEGUNDA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI 60/14, protocolo 011181, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que dispõe sobre o Orçamento Geral do município de Santo André 
para o exercício financeiro de 2015. A Comissão de Finanças exarou parecer verbal 
opinando pela sua aprovação. Apresentadas Emendas Modificativas protocolos 012641, 
012643, 012644, 012649, 012704, 012746, 012748, 012749, 012750, 012765, 012766, 
012768, 012769, 012770, 012771, 012772, 012773, 012774, 012775, 012776, 012777, 
012779, 012780, 012785, 012787, 012789, 012790, 012791, 012792, 012793, 012794, 
012808, 012809, 012810, 012811, 012812, 012813, 012814, 012815, 012816, 012817, 
012818, 012819, 012820, 012821, 012822, 012823, 012824, 012825, 012826, 012827, 
012828, 012829, 012830, 012831, 012837, 012838, 012839, 012840, 012841, 012842, 
012843, 012844, 012845, 012846, 012847, 012848, 012853, 012854, 012855, 012856, 
012857, 012863, 012864, 012865, 012866, 012867, 012869, 012870, 012871, 012872, 
012873, 012879, 012880, 012881, 012882, 012883, 012885, 012886, 012887, 012888, 
012889, 012894, 012895, 012896, 012898, 012899, 012900, 012901, 012902, 012903, 
012904, 012905, 012906, 012907, 012908, 012909, 012910, 012911, 012912, 012913, 
012914, 012915, 012916, 012917, 012918, 012919, 012920, 012921, 012922, 012923, 
012924, 012925, 012926, 012927, 012928, 012929, 012930, 012931, 012932, 012933, 
012934, 012935, 012936, 012937, 012942, 012948, 012949, 012950, 012951, 012952, 
012953, 012954, 012955, 012956, 012957, 012958, 012959, 012960, 012961, 012962, 
012963, 012966, 012967, 012968, 012969, 012970, 012971, 012972, 012973, 012974, 
012975, 012976, 012977, 012981, 012982 e 012984. Encaminhada Mensagem Aditiva, 
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protocolo 013874. PROCESSO N. 1.278/14 - quorum: M.A. Pela ordem, o Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo) solicita dispensa da leitura das emendas, tendo em 
vista que são do conhecimento dos Vereadores, sendo aprovada pelo Plenário sua 
solicitação. [Encaminhada às comissões de origem, sendo apreciadas em regime de 
urgência e com dispensa de pareceres, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo 
(José de Araujo)]. Pela ordem, o Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo) 
solicita votação em bloco das emendas, com exceção da Emenda, Protocolo 12906 e da 
Mensagem Aditiva, Protocolo 13874, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. [Em 
discussão: ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – com exibição de 
vídeo; ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE); JOSÉ FRANCISCO DE 
ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO); LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 
e ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA A 
SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). [Continua em 
discussão: ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG)]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). [Em 
discussão: JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – com 
exibição de vídeo - Aparte: José Francisco de Araujo (José de Araujo) e Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg)]. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que estranhou fala do 
Vereador Montorinho, pois o PT está há muitos mandatos no Governo de Santo André e os 
problemas não podem ser de responsabilidade somente da Administração anterior, pois é 
incompetência e irresponsabilidade do atual Governo também, mas agora a Comissão de 
Assuntos Relevantes do Guaraciaba vem fazendo trabalho sério e não tem motivo para 
não acatar os estudos apresentados pela referida Comissão. Finaliza dizendo que o que 
de fato o povo daquela área e a cidade também precisam é que aquele espaço seja 
revertido em espaço de lazer para a população e não é papel da comissão fazer emenda 
nesse caso, mas é papel do Executivo solucionar o problema ouvindo a população. [Em 
discussão: EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA); EDSON DE JESUS SARDANO 
(EDSON SARDANO) e EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE)]. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). [Em 
discussão: APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA); LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) e MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. 
MARCOS PINCHIARI)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). [Em discussão: IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) e AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA)]. Pela ordem, o Vereador 
Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que o 
fato de os Vereadores conseguirem o direito de apresentar emendas ao Orçamento foi 
importante, mas infelizmente o Prefeito anterior, bem como o atual, em emendas de alguns 
Vereadores não cumpriram o que foi votado pela Casa. Em seguida fala que a questão do 
Parque Guaraciaba houve estudo aprofundado, inclusive com audiências do Orçamento 
Participativo para analisar a melhor forma para atender a população. Fala ainda que de 
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fato os Vereadores realizam um trabalho político sim, mas todos com o intuito de levar 
melhorias para os diversos bairros e setores do município. Diz ainda que sempre votará a 
favor dos projetos que sejam importantes para o munícipe, para a cidade, pois esse 
também é o trabalho do Vereador e solicita a todos para que votem favoravelmente à 
emenda do Parque, porque da parte da Administração não consta no Orçamento verba 
para realizar melhorias naquele espaço. Finaliza explicando que apresentou emenda no 
valor de R$300 mil, mas entendendo a necessidade da revitalização do parque apresentou 
outra emenda no valor de R$1 milhão e entende que isso não será suficiente para a área, 
mas acha salutar o debate que vem ocorrendo sobre a questão no dia de hoje e entenderá 
a posição que cada Vereador tomar na hora da votação. Pela ordem, o Vereador Evilasio 
Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala da importância da 
emenda para a região do Guaraciaba. Em seguida tece comentários acerca da 
participação do Vereador Marcos Pinchiari na última eleição da Presidência, que votou de 
acordo com as orientações do seu partido e não de acordo com suas convicções políticas, 
mas diz que o Vereador continua tendo o respeito e admiração dos Vereadores. Pela 
ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e deixa sua solidariedade ao Vereador Marcos, que é uma pessoa de boa índole, 
que tem um comportamento sereno, agregador, de paz, isso pode ser confundido com 
fraqueza e não é o caso do Vereador, que sempre teve o espírito conciliatório nas suas 
discussões. Em seguida fala que o compromisso do Vereador é com seu eleitorado, com 
as questões que dizem respeito aos problemas por que passam os munícipes e isso é o 
que tem de ser discutido com afinco. Salienta em seguida que a região do Guaraciaba 
passa por descaso há várias administrações e o Vereador Marcos deve votar na questão 
da emenda do Vereador Cicote de acordo com sua consciência, pois o mesmo só tem de 
se preocupar em dar resposta aos seus eleitores e não a Casa ou ao Executivo. ASSUME 
A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). Pela ordem, o Vereador 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
chama atenção dos Vereadores de matéria veiculada nos jornais de hoje e fala que jamais 
aceitará qualquer ilação contra a Casa de Leis, pois tudo que foi feito nesses dois anos 
teve seriedade por parte dos Vereadores e dentro dos parâmetros jurídicos e legais. Em 
seguida registra que, em relação à questão ocorrida no Gabinete do Vereador Araújo, 
acerca da funcionária Nádia, foi montada comissão de sindicância com funcionários de 
carreira da Casa, gerou-se um relatório e agora o advogado não aceitou o que foi contrário 
aos seus interesses, mas que todos os envolvidos foram ouvidos e chegou à conclusão 
que houve certo exagero, pois a própria funcionária admitiu que fez uma brincadeira. Em 
seguida fala que as resoluções da Câmara não impedem que o processo continue na 
Justiça, mas, conforme matérias veiculadas, ficou a impressão que o advogado quer que 
as decisões da Casa sejam em prol dos seus interesses e não de acordo com a lei 
chegando ao ponto de dizer que a Câmara é um monumento à inutilidade, que aqui não se 
produz nada de relevante. Em seguida pergunta aos Vereadores se vão se calar diante 
dessas declarações, pois a seu ver deixa transparecer que é uma pessoa desinformada 
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acerca das decisões da Casa. Finaliza dizendo que a transferência da funcionária do 
Gabinete do Vereador para outro setor da Casa foi feita em função de atestado médico 
onde diz que a referida funcionária não pode fazer uso da voz, portanto, não pode 
continuar atendendo como secretária em gabinete. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Pela ordem, o Vereador 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
passa a palavra ao Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo) que, referindo-se 
ao debate levantado pelo Presidente Donizeti Pereira sobre matéria veiculada nos jornais 
referente à funcionária Nádia, fato esse que preferiu se abster de comentar no Plenário 
durante esses meses, mas que agora, em virtude de veicular essa notícia ao Vereador, 
resolveu tomar a palavra. Diz que, em 25 de novembro, recebeu processo de inspeção 
médica da Gerência de Saúde do Servidor, da Prefeitura, em que o médico, Dr. Carlos 
Jansen, pede que ela tenha as seguintes restrições: não fazer uso abusivo da voz por um 
ano e ser readaptada, tendo sido marcada reunião com a representante do RH da Câmara 
para que, em dez dias, essa determinação fosse atendida. Na última sessão, conversando 
com a jornalista do Diário Regional e ABCD Maior, questionado sobre esse assunto, 
enfatizou que a funcionária Nádia é uma excelente profissional, mas agora ela tem uma 
indicação médica para sair do Gabinete. Diz que está questionando a fala do advogado 
que comentou que a postura desta Casa já demandou protestos no calçadão da Oliveira 
Lima e afirma que sua acusação de que o Legislativo é um monumento à inutilidade é 
absurda e desrespeitosa. Enfatiza que sua transferência não aconteceu em função do 
incidente com a outra funcionária, mas por solicitação médica, mesmo porque aconteceu 
após um ano. [APROVADAS AS EMENDAS, EM BLOCO, POR VINTE E UM VOTOS 
FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus)] [APROVADA A EMENDA, PROTOCOLO 12906, POR DOZE VOTOS 
FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
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Jesus); OITO VOTOS CONTRÁRIOS: Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); ausente: 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] [APROVADA A MENSAGEM ADITIVA, 
PROTOCOLO 13874, POR VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] [APROVADO O PROJETO POR 
VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] [Dispensada apresentação de redação final, a pedido 
do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] [Declaração de Voto: ALMIR 
ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN 
SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). [Declaração de Voto: 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA), EDUARDO MARCHIORI 
LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE), LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ 
ZACARIAS) e ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG)]. Pela 
ordem, o Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e justifica que foi contrário à emenda porque nas reuniões do 
Orçamento Participativo, o Prefeito Carlos Grana se comprometeu a tomar providências 
com relação ao Parque Guaraciaba e que a revitalização exigiria uma verba de mais de 
R$5 milhões, portanto não seria possível fazer com apenas R$1 milhão, como define 
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emenda. Pede ainda aos Vereadores mais assiduidade nas sessões e que protocolará 
projeto de lei para que os Vereadores tragam atestado quando faltarem às sessões. Acha 
um desrespeito ao povo essas faltas injustificadas. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). ITEM 2º - SEGUNDA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI 76/14, protocolo 013448, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que dispõe sobre a abertura de crédito adicional e dá outras 
providências. As Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer nº 33/14 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.504/14 - quorum: M.A. [APROVADO 
POR TREZE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) 
e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); ausentes: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] ITEM 3º - SEGUNDA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI 78/14, protocolo 013524, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que dispõe sobre a abertura de crédito no Instituto de Previdência de 
Santo André. As Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer nº 35/14 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.525/14 - quorum: M.A. [APROVADO 
POR CATORZE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de 
Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); ausentes: Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus)] ITEM 4º - SEGUNDA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI 80/14, protocolo 013850, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
altera a Lei nº 9.546, de 20 de dezembro de 2013, que reorganiza a estrutura 
administrativa da Administração Pública Municipal de Santo André e dá outras 
providências. As Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer nº 37/14 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.503/13 - quorum: M.A. [APROVADO 
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POR CATORZE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de 
Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); ausentes: Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus)] ITEM 5º - SEGUNDA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI 81/14, protocolo 013855, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
autoriza o Poder Executivo a contratar operação de crédito com a Caixa Econômica 
Federal, com garantia da União e dá providências correlatas. As Comissões de Justiça e 
de Finanças apresentaram o Parecer nº 36/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO 
N. 1.526/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 6º - SEGUNDA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI 69/14, protocolo 012229, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
desafeta área da categoria de bem de uso comum do povo para categoria de bem público 
dominial e autoriza alienação de bem imóvel. As Comissões de Justiça, de Finanças e de 
Desenvolvimento Urbano exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 1.399/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 7º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI 73/14, protocolo 012740, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que altera os artigos 13, 14 e 15 da Lei Municipal n 8.887, de 10 de 
novembro de 2006, que dispõe sobre a criação de cargos e funções gratificadas no quadro 
da Prefeitura Municipal de Santo André. As Comissões de Justiça e de Finanças 
apresentaram o Parecer nº 31/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.949/05 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 8º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI 75/14, protocolo 013280, encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre 
a alteração no quadro de cargos do Instituto de Previdência de Santo André. As 
Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer nº 32/14 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 643/08 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. O Presidente Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) agradece a colaboração de todos e deseja um ótimo 
final de ano e que 2015 venha com grandes realizações para a cidade. Pela ordem, o 
Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) despede-se deste ano tumultuado, mas 
também repleto de vitórias. Cumprimenta a Mesa pelo excelente trabalho realizado nesta 
Casa e que muitas reformas foram iniciadas. Pela ordem, o Vereador Geraldo Aparecido 
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Juliano (Sargento Juliano) parabeniza a Mesa pelos trabalhos que conduziu nesses dois 
anos e deseja um Feliz Natal e Próspero Ano Novo a todos os funcionários, Vereadores e 
assessores. Pela ordem, a Vereadora Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) 
cumprimenta o Presidente Donizeti Pereira pelo excelente trabalho nesta Casa, sempre 
disposto ao debate. Parabeniza todos os Vereadores pelos trabalhos desenvolvidos e 
todos os funcionários que estão sempre à disposição dos Vereadores. Deseja a todos um 
ótimo Natal e enfatiza que é um tempo de perdão, força e coragem para continuar a 
jornada em prol da população. Pela ordem, o Vereador Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano) deseja um Feliz Natal. Pela ordem, o Vereador Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) parabeniza o Presidente pelo trabalho. Deseja a todos os funcionários, 
assessores e Vereadores muita força para continuar a luta e muitas felicidades no ano 
novo. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) diz que muitas reformas 
serão entregues no próximo ano, como a reforma do Plenário, pois um trabalho de base já 
foi feito, o que facilitará o trabalho do próximo Presidente. Pela ordem, a Vereadora 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) estende os votos de Feliz 
Natal e um ótimo ano novo aos funcionários, assessores e Vereadores. Agradece o 
Presidente pelo apoio nesses dois anos. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) pede perdão pelos atos que possam não ter agradado, mas pede que levem o que 
de bom foi feito. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) declara encerrada a presente sessão às dezenove horas e catorze 
minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a 
presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas 
Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
 
 
 
 
 
              Presidência                             1ª Secretaria                            2ª Secretaria 


